



## Außenminister Steinmeier unterzeichnet die 'Charta der Vielfalt'

Außenminister Steinmeier unterzeichnet die "Charta der Vielfalt" <br /><br />Am Donnerstag, den 28. August 2014, um 10.45 Uhr unterzeichnen Außenminister Frank-Walter Steinmeier und die Beauftragte der Bundesregierung für Migration, Flüchtlinge und Integration, Staatsministerin Aydan Özoguz, im Auswärtigen Amt die "Charta der Vielfalt". <br />Die Unterzeichnung findet im Beisein von Staatsministerin Maria Böhmer, der Vorsitzenden des Vereins "Charta der Vielfalt e.V.", Ana-Cristina Grohnert, und der Geschäftsführerin des Vereins, Aletta Gräfin von Hardenberg, statt. <br />Ziel der "Charta der Vielfalt" ist es, ein Arbeitsumfeld zu etablieren, in dem Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unabhängig von Geschlecht, Nationalität, ethnischer Herkunft, Religion oder Weltanschauung, Behinderung, Alter, sexueller Orientierung und Identität Wertschätzung erfahren. <br />Bisher haben mehr als 1.800 Unternehmen und öffentliche Einrichtungen die "Charta der Vielfalt" unterzeichnet. Schirmherrin der "Charta der Vielfalt" ist Bundeskanzlerin Angela Merkel. <br />Die "Charta der Vielfalt" folgt dem Vorbild der französischen "Charte de la Diversité". <br /><br />Auswärtiges Amt <br />Werderscher Markt 1 <br />10117 Berlin <br />Deutschland <br />Telefon: 030 5000-2056 <br />Telefax: 03018-17-3402 <br />Mail: [presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de) <br />URL: <http://www.auswaertiges-amt.de> <br />

### Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

### Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.